

REDAKSI SATU

Optimis Dapat Meraih Prestasi Lomba KIB Tahun 2024, Danramil 0811/13 Tambakboyo Wujudkan Kampung Idaman Berseri

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 14:46



TUBAN, – Danramil 0811/13 Tambakboyo Kapten Arm Teguh Haribowo Menghadiri Kegiatan Penilaian Dan Verifikasi Lapangan Oleh Tim Kabupaten Tuban Pada Lomba Kampung Idaman Berseri (KIB) Kampung Indah, Nyaman, Bersih, Dan Lestari Tahun 2024 Bertempat Di Desa Merkawang Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban. Selasa, (24/09/2024).

Dalam sambutannya, Kepala Desa Merkawang menyampaikan progres persiapan yang telah dilakukan dapat memberikan semangat kepada seluruh peserta rapat. “Lomba KIB ini merupakan kesempatan bagi kita untuk menunjukkan potensi terbaik Desa Merkawang. Mari kita bekerja sama dengan semangat gotong royong untuk meraih prestasi yang membanggakan”, Ujarnya.

Camat Tambakboyo, Bpk. Ari Wibowo Waspodo, dalam arahannya menekankan pentingnya kerja sama dan partisipasi aktif seluruh masyarakat. Saya yakin Desa Merkawang sudah menyiapkan berbagai potensi yang sangat besar untuk meraih juara dalam lomba KIB ini.

“Dengan kekompakan dan semangat yang tinggi, kita pasti bisa mencapai target yang telah ditetapkan”, Tegasnya.

Danramil 0811/13 Tambakboyo Kapten Arm Teguh Haribowo menyampaikan bahwa, Untuk persiapan sudah bagus dan peserta rapat terbagi menjadi beberapa kelompok sesuai dengan bidang masing-masing. Setiap kelompok sudah fokus pada penyelesaian tugas yang telah ditentukan, seperti penyusunan materi presentasi, pengelolaan data, dan pembuatan laporan.

“Selain itu, peserta rapat juga sudah dibekali pengetahuan mengenai pemanfaatan media sosial untuk mempromosikan kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan lomba KIB. Diharapkan dengan adanya media sosial, masyarakat dapat lebih terlibat dan mengetahui perkembangan persiapan lomba”, Ujar Danramil0811/13 Tambakboyo.

Dengan semangat yang tinggi dan persiapan yang matang, Desa Merkawang optimis dapat meraih prestasi dalam lomba KIB tahun 2024. Seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat bersatu padu untuk mewujudkan kampung yang indah, nyaman, bersih, dan lestari. (Farozich)